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政府がマスクの着用について「個人の判断に委ねる」としてから 3週間余り。特に学校現

場でのマスクの着用について長崎大学の河野学長が「今の感染の状況であれば外して何ら

問題はない」との見解を示しました。 

長崎大学は政府がマスクの着用を個人の判断に委ねた先月 13日以降、学生のマスクの着

用も個人の判断に委ねています。 

今週火曜 4日に長崎ブリックホールで執り行った入

学式でもマスクの着用は「個人の判断」としました

が、ほとんどの人が着用していました。 

河野茂学長は「今までの学校生活の（マスクの）イ

ンパクトはこれだけ強いんだなと。今後のマスクの

状況は（感染症専門の）泉川教授や有吉教授と相談

するが、現状の感染をモニターして長崎大学の予測

を出して、ある一定数感染が増えれば急速に増え

る。その時には早めに対策を指示する」と話しまし

た。定例会見ではこのほか、5月 13日（土）と 14

日（日）に長崎市で「G7長崎保健大臣会合」が開

かれることを記念して、長崎大学が取り組むグロー

バルヘルスに関するシンポジウムなど、3つの国際

シンポジウムを関係機関と共同で開催すると発表し

ました。日程は G7長崎会合の前後の 5月 12日

（金）と 15日（月）から 17日（水）で一般の傍聴

も可能です。 
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